



Hennef, Dezember 2019

Marché de Noël 2019

Ein ungewöhnlich kleines Team setzte sich am ersten Adventswochenende in die französische Partnerstadt bei Paris in Bewegung. Von den gewöhnlich 16 Personen konnten letztendlich nur 10 an die Seine reisen.

26 selbst gebackene Kuchen fanden am Sonntagnachmittag des ersten Advents reißen Absatz beim mittlerweile traditionellen „Café allemand“ beim „Marché de Noël“ in Le Pecq. Auch von den Adventskränzen und Adventsgestecken, hergestellt vom Jugenddorf St. Ansgar in Happerschoß, blieben keine übrig. Das von Klaus und Hiltrud Heyer mitgebrachte Bastelmaterial wurde von begeisterten französischen Kindern in zauberhafte Weihnachtsengel verwandelt.



Der Stand wurde auch von Madame Le Maire, der französischen Bürgermeisterin, Laurence Bernard und dem ehemaligen Senator und früheren Bürgermeister Alain Gournac besucht. Madame Le Maire zeigte sich begeistert über die von der Konditorei Gilgens angefertigte „Hennef-Le Pecq-Torte 2019“ und probierte gerne ein Stück.



Zum Ausklang fand am Sonntagabend ein Festabend für alle Beteiligten des „Marché de Noël“ statt, wo man bei leckerem Essen und gutem Wein gemütlich das Wochenende Revue passieren lassen und die kommenden Projekte planen konnte.



Das Marché de Noël-Team bestand aus: Trixi Glaser (stellvert. Vorsitzende VESP), Hiltrud und Klaus Heyer, Christiane Tonndorf, Lucia Jandt, Inge Hottenrott, Nicole Gabriel, Celina Drewke, Markus Schlechtingen, Birgit Latsch.